



Den ganzen Tag über kamen Oldtimerfreunde auf dem Gelände in Flachsmeer an. Junge Leute auf dem Moped, ältere Herrschaften auf dem Lanz.

Schlepperfreunde brechen den Rekord

HOBBY 680 Besitzer alter Fahrzeuge kamen zum Treffen in Flachsmeer – noch mehr als im Jahr zuvor

Am Sonnabendabend feierte das ganze Dorf auf dem Festgelände im Zelt bei einer Oldie-Party.

VON KARIN LÜPPEN

FLACHSMEER - Mit der stolzen Zahl von 680 Teilnehmern, die mit einem Traktor oder einem anderen Oldtimer dabei waren, haben die Schlepperfreunde Flachsmeer/Westoverledingen am Wochenende den eigenen Rekord aus dem Vorjahr gebrochen. Noch nie waren dort so viele Fahrzeuge zu sehen. Kaum ein historisches Traktoren-Modell, das nicht vertreten gewesen wäre.

Was früher Arbeitsgerät war, hat eine eigene Faszination entwickelt. „Es ist eine Technik, die einfach ist, die



Michael Meyer (von links), Joachim Brandt und Arno Brandt vom Zündapp-Club Westoverledingen. BILDER: LÜPPEN



Es gab Hunderte von Traktoren zu sehen.

man sehen und begreifen kann“, erklärt Joachim Winterburg, 2. Vorsitzender des Vereins. Er selbst besitzt elf Deutz-Traktoren, und sogar seine zwölf und acht Jahre alten Kinder habe er schon angesetzt: „Die haben ihren ei-

genen Trecker und sind den ganzen Tag hier auf Achse.“

Auf dem Gelände standen vor allem Traktoren in langen Reihen. Bei manchen ist der Lack so blank, dass man davon essen könnte, andere sehen aus, als kämen sie gerade

staltung ist einfach top organisiert“, lobt Joachim Brandt, der gleich vier Mopeds der Marke Zündapp mitgebracht hat. „Das sind alles Kultmaschinen“, sagt er. „Als kleine Jungs haben wir an der Straße gestanden und die bewundert“, bestätigt sein Clubkollege Arno Brandt.

Eine Zündapp GTS 50 hatte er 1980 als Lehrling gekauft und 1982 wieder verkauft, sagt Joachim Brandt. 2001 kaufte er das Moped zurück und fing an, es zu restaurieren. Jetzt sieht es fast aus wie neu. „Die gebe ich nie wieder her“, versichert er.

Am Sonnabendabend stand eine große Oldie-Party im Festzelt auf dem Programm. Schlepperfreunde, Oldtimerbesitzer und Flachsmeerer von der Feuerwehr bis zum Sportverein feierten dort zur Musik von DJ Pohl.

vom Feld. Während ein Teilnehmer auf seinem Trecker ganz aus Bremen angereist war, hatte es der Zündapp-Club Westoverledingen nicht ganz so weit. Diese Gemeinschaft ist seit dem ersten Treffen dabei. „Diese Veran-